



St. Pölten, am 29.03.2010

Betreff: Petition Forderungen der NÖ MusikschullehrerInnen

Sehr geehrte Frau Mag. Glatz!

Ich darf Ihnen für die Übermittlung der Petition „Forderungen der NÖ MusikschullehrerInnen“ sehr herzlich danken. Wie Ihnen bereits bekannt ist, hat der Schulausschuss des NÖ Landtags einen Unterausschuss zur Causa NÖ Musikschulgesetz eingesetzt. Grundlage der Diskussion im eingesetzten Unterausschuss wird neben einem aktuellen Antrag zur Änderung des NÖ Musikschulgesetzes vor allem das Ergebnis der dreijährigen Studie betreffend "Arbeitsplatz Musikschule" sein. Das Endergebnis der Studie wird aller Voraussicht gegen Ende April dem Musikschulbeirat präsentiert. Ich kann Ihnen versichern, dass die Abgeordneten des sozialdemokratischen Landtagsklubs die Sorgen der NÖ MusikschullehrerInnen sehr ernst nehmen. Schon im Jahr 2006 konnte die von der ÖVP geplante Erhöhung der Arbeitszeit um zwei Stunden für die NÖ MusikschullehrerInnen aufgrund des Widerstandes des sozialdemokratischen Landtagsklubs verhindert werden. Die von Ihnen in Ihrer Petition dargebrachten Forderungen werden bei der Entscheidungsfindung der sozialdemokratischen Abgeordneten bezüglich einer allfälligen Änderung des NÖ Musikschulgesetzes natürlich beachtet werden.

Mit freundlichen Grüßen

*Mag. Christian Samwald*